

Hilde Pfeifer

28.04.1932 – 31.08.2021

Die schönsten Momente im Leben sind die,
bei denen man lächeln muss,
wenn man sich zurückerinnert.

ERINNERUNGEN, die unser Herz berühren,
gehen niemals verloren.

Das Leben ist begrenzt,
doch die ERINNERUNG unendlich!



In dieser schweren Zeit durch Mitgefühl, Trost, wohlwollende Worte und wohltuenden Umarmungen getragen zu werden, hilft uns sehr.

Aus tiefstem Herzen sagen wir Danke:

- Herrn Pfarrer Norbert für das würdevolle Requiem und die Spende des Sakraments der letzten Ölung
- Herrn Pfarrer Rolli für die Mitgestaltung der Messe
- den Mesmern, den Ministranten, dem Vorbeter Toni, den Sargträgern
- dem Kirchenchor mit der Organistin
- den MitarbeiterInnen des Sozialsprengels
- der Therapeutin Margot und allen, die Hilde liebevoll begleitet haben
- Dr. Markus Sprenger ihrem Hausarzt und dessen Team für die liebevolle medizinische Versorgung, Dr. Helene Mall
- „Vergeltsgott“ unserer Altenpflegerin Martina und besonders unserer Krankenschwester und Perle Anja
- für das Gebet, das Mitgefühl und die Beileidsbekundigungen, die Kerzen- und Messespenden, die Blumengrüße, die Kodelenzen und Kerzen im Internet

Die Trauerfamilien Pfeifer, Schmid, Grabner